

La lettre mensuelle de Jean-Paul Escolar

Lettre n°3 - Septembre 2014

Le mois de septembre, mois rotarien des Jeunes Générations

Comment mettre mieux en exergue l'importance qu'attache Le Rotary à ses actions en faveur des jeunes générations que de vous parler de ce qui se passe dans les clubs.

Notre équipe jeunesse autour de Marie-Thérèse LODIEL, a organisé le séminaire d'intégration des Youth exchange à Vannes fin Août.

Pendant trois jours ces jeunes arrivants ont vécu des moments forts de partage autour d'un peu de loisirs et beaucoup de travail notamment en cours de français.

Ce séminaire a été aussi un moment privilégié pour nos étudiants rentrant en France après leur année scolaire à l'étranger de nous raconter comment ils avaient vécu cette année, ce que cela avait changé dans leur vie notamment en matière d'orientation professionnelle.



Fin septembre sous la responsabilité de l'INTERACT d'Auray sera organisé à Ploërmel une rencontre croisée entre les jeunes de l'INTERACT, du ROTARACT et des Students Exchange du Secteur 7 du district.

Cette journée de la convivialité permettra de créer des liens entre les jeunes.

Ces actions en direction des jeunes générations, sont complétées par l'attribution de bourses d'étude (10 en 2014/2015) bourses professionnelles (2 en 2014/2015) bourses l'Europe et les jeunes (4 en 2014/2015).

Il ne me faut pas oublier les concours « une tête et deux mains » et bien sûr le concours Ethique organisé au niveau national.

Cette année il nous reste en projet de faire un RYLA qui n'était pas prévu et d'organiser « une tête et deux mains » en direction d'enfants défavorisés avec le concours du club de Brest.

Un club ROTARACT Paimpol-St Briec devrait voir le jour cette année.

Il me reste à encourager les clubs à participer aux échanges scolaires, à organiser la sélection de jeunes pour « une tête et deux mains » et de créer partout où cela est possible des clubs INTERACT et ROTARACT, pour « Faire Rayonner le Rotary ».

Ce que nous donnons aujourd'hui à la jeunesse elle saura nous le rendre demain.

Rappelons-nous :
Donner envie de faire du Rotary en y prenant plaisir

Jean-Paul Escolar

Ces moments forts, je les ai vécus avec eux, je ne peux qu'encourager les clubs qui ne font pas encore d'échange à participer à ce débriefing pour leur donner envie de commencer leur échange.

Les Clubs de Douarnenez et de LORIENT avec l'aide du district ont organisé en ce début d'été un camp de jeunes, venant d'Europe. Ce séjour de deux semaines a permis à ces jeunes de découvrir la voile.



District 1650 - Bretagne Mayenne